



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Más de 400 Mecánicos Registrados en el Webinar de Roshfrans

El viernes pasado llevamos a cabo nuestro primer Webinar llamado El Origen de los Lubricantes, donde más de 400 mecánicos se registraron para continuar su formación y adquirir los conocimientos necesarios para convertirse en expertos en lubricación. Entra a nuestras redes sociales para que puedas inscribirte al próximo.

NAPA Autopartes subastará su inventario por cierre de operaciones

A más de dos meses que la empresa NAPA Autopartes México anunciara oficialmente el cierre de sus operaciones comerciales en el país, luego de haberlas iniciado en octubre de 2014, se informa ahora que la firma Subastas Hilco Acetec, organiza la venta al mayoreo, para los días jueves 6 y viernes 7 de agosto de 2020, de las autopartes del inventario con que cuenta a esta fecha. Dentro del concepto "Subasta de autopartes por cierre de operaciones", la compañía ofrece lotes con "gran variedad" de números de parte nuevos, así como mobiliario y equipo para tienda (desarmados y sin productos) de los puntos de venta con que contaba en Baja California, Coahuila, Guanajuato, Jalisco, Estado de México, Michoacán, Nuevo León y Querétaro.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Kenworth con software innovador para la administración de flotas

El sistema de telemetría TruckTech Plus, cuya función principal es proporcionar un diagnóstico remoto de la operación del motor y su sistema de postratamiento está disponible con la funcionalidad de Over-The-Air (llamado también por sus siglas "OTA") desde junio pasado para unidades Kenworth equipadas con motor PACCAR MX-13 Euro 5. Este complemento a la herramienta tiene como objetivo mantener el software del motor propietario de la marca actualizado de la manera más cómoda y sencilla para el cliente, logrando optimizar el Uptime, rendimiento y desempeño en todo momento.

Feria de Transporte en Guadalajara se pospone a 2021 por pandemia

La primera Expo Transporte y Logística en la ciudad de Guadalajara fue pospuesta hasta finales de 2021 debido a la pandemia de coronavirus, informó este viernes su organizador Hannover Fairs. La edición 2020 del evento estaba originalmente planeada del 18 al 20 de noviembre en el recinto de Expo Guadalajara. La Expo Transporte y Logística Guadalajara tendrá lugar del 17 al 19 de noviembre de 2021 en el mismo espacio de Guadalajara, en el occidente de México, a fin de garantizar la salud de los visitantes y expositores, así como socios, aliados e invitados.

Nuevas medidas de los programas de Verificación Vehicular en los estados de la Megalópolis

Las entidades federativas que suspendieron su Programa de verificación vehicular debido a la Fase 3 de la Emergencia Sanitaria por COVID-19, reanudarán la operación del mismo cuando el semáforo de riesgo de contagio se encuentre en color naranja o cuando la autoridad estatal así lo considere.





INFORMACIÓN GENERAL



Recomendación

Usa el cubrebocas. Es indispensable para evitar contagios.

El GP de México se realizaría sin público

En conferencia de prensa, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, admitió que será complicado que en el mes de octubre el país esté en semáforo verde y eso forzaría a que el Gran Premio de México de la Fórmula 1 se realice sin público.

México entre los 10 países con más infectados por COVID-19

México se mantiene como el séptimo país con más casos de coronavirus, luego de la actualización de hoy donde se alcanzaron los 344,224 contagios en todo el país, además de sumar 39,184 fallecimientos.

Baja California

Baja California se mantiene en semáforo rojo pese a que en el mapa federal aparece en naranja

A pesar de que el Sector Salud de México designó que Baja California podría realizar la transición de semáforo rojo a naranja para la reapertura de economías y actividades sociales, el gobierno del estado prefirió mantenerse en estado de alerta máxima, debido a la cantidad de contagios registrados en la entidad. Baja California reporta 11 mil 835 casos positivos de COVID-19 hasta el día de ayer, con 2 mil 439 defunciones, por 6,623 negativos y mil 423 sospechosos.

CDMX

Xochimilco con mayor tasa de contagios

Xochimilco tiene 6 de las 36 colonias con mayor tasa de contagios activos por cada 100 mil habitantes en toda la Ciudad de México y hasta ahora suman 458 fallecimientos en la demarcación, de acuerdo con estadísticas de las autoridades sanitarias locales.

Yucatán

Tras paro total, turismo en Yucatán opera al 25%

Hasta finales de junio, los prestadores de servicios turísticos del estado calculaban una pérdida de casi 380 millones de pesos en el transcurso del año. La capacidad de hoteles y restaurantes se ha limitado para evitar rebrotes que lleven a un nuevo cese de operaciones, explica Michelle Fridman, secretaria de turismo del estado.

COVID-19 altamente activo en la península

En total, suman ya 7073 casos positivos de coronavirus en Yucatán, y más del 50 por ciento de ellos corresponden a Mérida, que tiene un total de 3859 contagios contabilizados hasta el día de ayer. Asimismo, 5404 personas ya se recuperaron de la enfermedad y 489 permanecen estables en sus casas, aislados con síntomas leves y bajo supervisión de la Secretaría de Salud; mientras 411 están hospitalizados en aislamiento total.